
 

 

 

Compte rendu de l’assemblée générale de l’association sportive 

Le jeudi 03 octobre 2024 en salle polyvalente de l’établissement 

 

Présents :  

 

M.Daïche : président de l’AS 

M.Maurel : secrétaire  

Mme Oueslati : trésorière 

M. Benlazreg : animateur 

M.Saffre : président de L’APE 

20 parents des cycles 3 et 4 

15 élèves des cycles 3 et 4 

 

Excusés :  

Mme Ben el Ghali et  M.Karker 

Début de l’assemblée : 17h00 

 

1) Présentation des objectifs 

-Développer la pratique sportive pour lutter contre la sédentarité 

-Proposer une pratique inclusive 

-Augmenter la pratique féminine 

-Développer les jeunes officiels 

-M. Maurel rappelle que ces objectifs sont en lien direct avec le projet EPS et de la SSS judo de 

l’établissement soulignant ainsi les liens entre les différentes entités sportives 

 

2) Présentation des APSA 

-Judo, Crosscountry, danse, football, basket Ball, tennis de table. 

-M. Maurel rappelle que malgré le fait qu’il n’y ait que deux enseignants d’EPS, les propositions 

de l’AS sont riches et variées, permettant à tous les élèves de trouver leur voie. 



 

3) Bilan chiffré 

-81 licenciés représentant 36% des élèves de l’établissement. C’est un excellent chiffre. 

-68% sont des garçons et 32% des filles. Le pourcentage de filles est en hausse progressive 

depuis plusieurs années. 

 

4) Présentation du calendrier 

-Des projets d’organisations ou de participations à des événements sportifs sont présentés 

chaque mois. 

AEFE : la JNSS, la SLFM, la SOP 

Inter ligues : Partage ta danse et partage ton foot 

Inter districts : Tennis de table, Cross 

District Sahel: football, tennis de table, basket ball, cross… 

 

5) Un bilan positif 

- Une pratique d’une partie toujours plus grande de notre population 

-Une pratique féminine en hausse constante 

-Une grande variété de propositions 

-La reprise des voyages avec le voyage aux jeux paralympiques de nos judokas. 

 

6) Les objectifs 

-Se maintenir à 36% de pratiquants 

-Essayer d’augmenter la pratique féminine pour arriver à 50% 

-Développer  le pôle JRI 

-S’inscrire dans les événements AEFE 

-Développer le football féminin au niveau de la zone Maghreb Est 

-Proposer une 4ème édition Partage ta danse 

-Proposer une première édition de Partage ton judo 



-Proposer une seconde édition de Partage ton foot 

-Faire venir des personnalités. 

-Développer le pôle JRI 

-Préparer le voyage aux Maroc 

-Participer aux compétitions fédérales en judo et organiser un tournoi poussins 

Fin de l’assemblée : 18h00 

 

Secrétaire :M.Maurel                                                                                   Président : M.Daïche 

 

 

Développer les jeunes officiels 


